

11.01.2025

Liebe Eltern,

soeben hat das Schulministerium NRW entschieden, dass es am morgigen Montag, 12.01.2025 in ganz NRW keinen Präsenzunterricht gibt. Die Schulen sind gehalten, Distanzunterricht durchzuführen.

Grundlage dieser Entscheidung sind die Vorabinformationen des Deutschen Wetterdienstes, der für morgen ein Unwetterereignis erwartet mit verbreiteter Gefahr von Glatteis mit erheblichen Beeinträchtigungen auf allen Verkehrswegen.

In Abstimmung mit der Stadt Heimbach findet morgen weder die Betreuung „Schule von acht bis eins“ noch die Ganztagschule (OGS) statt.

Bitte schicken Sie Ihr Kind nicht zur Schule. Es fahren auch keine Schulbusse.

Schulkinder, die dennoch in der Schule erscheinen, werden angemessen beaufsichtigt.

Alle Klassen erhalten über die unterschiedlichen Kanäle (Elternbrief oder Nachrichtenmodul) einen Arbeitsplan für morgen zugeschickt.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim Dunkel